
Anfrage vom 30.11.2020 Nr. 507/2020

Eingang bei L/OB:
Datum: 04.12.2020 Uhrzeit: 09:55
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 04.12.2020 Uhrzeit: 12:10

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Feuchtbiotop Tachensee

Der Tachensee ist ein schwer zugänglicher Weiher, der Rückzugsmöglichkeiten für kleine 
Tiere und Pflanzen bietet. Er scheint teilweise zu verlanden.

Wir fragen:

1. Gibt es Erkenntnisse über Flora und Fauna?

2. Wurden bereits Maßnahmen gegen die drohende Verlandung getätigt?

3. Sind in Zukunft Maßnahmen dieser Art geplant?
                    
    Christian Köhler Dr. Michael H. Mayer

                    
    Frank Ebel Kai-Philip Goller


